

Auch die jährliche Vereins-Frauentagsfeier am 07.03.2020 konnten wir noch unbesorgt durchführen. Da die „Vereinsherren“ und damit auch Mr. Heidschnuck eingeladen wurden gibt es leider keine Fotos.

Und schon war Corona in Anmarsch. Alle waren völlig von einer derart unerwarteten Situation überrascht, sofortige Kontakt- und Bewegungsbeschränkungen führten zur plötzlichen Lähmung des privaten und des Vereinslebens.

Die jährliche Säuberung unseres Heidelandes und die Schrottaktion fanden schon unter „erschwertten Bedingungen“ ( Abstandsregelungen) statt. Corona „versaute“ leider auch den im Februar ausgehandelten Schrottpreis.

Ende März kam dann das neue Vereinszelt. Wir nutzten mit einigen Mitgliedern die coronabedingten Einschränkungen zum Aufbau des Zeltes und der Gestaltung der Außenanlagen.



Anfang Juni waren wir dann soweit fertig –  
und die „Coronalage“ entspannte sich etwas

